

DANKSAGUNG

Für die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit, welche wir nach dem Tod von

Willi Schaffner-Fischer

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Dr. Rolf von Aarburg und das Pflegeteam der Station 5. Stock West des Claraspitals Basel für die kompetente und herzliche Betreuung während des langen Spitalaufenthaltes.

Frau Pfarrerin Maren Bezold, Frau Karin Berger Büter und Herrn Theodor Bugmann danken wir sehr für die stimmungsvolle Gestaltung der Trauerfeier und für ihre einfühlsamen Worte, die das Wesen von Willi gewürdigt haben. Ebenso danken wir Frau Priska Herzog und Herrn Max Andermatt, deren Musik uns tief berührt hat.

Wir danken ausserdem allen

- die Willi im Leben mit Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind
- die an der Trauerfeier teilgenommen haben
- die ihre Anteilnahme mündlich oder schriftlich zum Ausdruck gebracht haben
- die Blumen oder Geld für einen guten Zweck gespendet haben

Basel und Küttigen, im Mai 2019

Die Trauerfamilien